



Editoriales

Una mula de siete cuartas – Dora Elizabeth Molina Guerrero

Agencias Publicado: 17 octubre, 2022

Con razón dicen que la caballada esta muy flaca, refiriéndose a los suspirantes de la oposición, según dio a conocer el ejecutivo federal hace unos días los nombres de aquellos que han sugerido estar en la lista de 2024, y los que no han tenido “pelos en la lengua” para decir que quieren. En lo particular me llama la atención que nuevamente se escucha el nombre de Gabriel Quadri, quien ha tenido desafortunadas participaciones en el Congreso de la Unión y en los discursos que lee adonde va, pese a que dicen los que saben del tema que no hay partido político que se arriesgue a respaldar semejante propuesta, o candidato, por lo que, si sigue con esa idea, tendrá que ir en forma independiente y buscar quién lo apoye.

Lo cual estará difícil, ya que, aunque ustedes, mis dos lectores, no lo crean, también la señora Lily Téllez dice tener los suficientes apoyos y el mejor proyecto de gobierno para suceder a Andrés Manuel López Obrador, aunque al igual que Quadri, cuentan con muy poco capital político debido a que se han exhibido en tribuna en contra de muchos y muchas y con lenguajes altisonantes.

Dicen mis amigos con los que todas las tardes tomo café, que ellos piensan que Lily Téllez tiene buenas posibilidades, que partidos como Movimientos Ciudadano, -aunque se sabe que Dante Delgado también quiere- le tome la palabra, porque en Acción Nacional, ni pensarlo, aunque ella se los pida, porque ahí, los militantes de abolengo no lo permitirían.

Sobre todo, si en la lista de posibles, se encuentra Margarita Zavala, quien ha hecho su luchita y ha trabajado arduamente para que así sea, y aunque en un tiempo no se sintió a gusto en su partido de siempre, o sea el PAN, sus cartas de presentación son buenas y es indudable que cuenta con aliados en el blanquiazul.

Gustavo Madero, también cree tener posibilidades dentro de su partido y lo ha expresado en diversas ocasiones, sobre todo después de enterarse que Santiago Creel, decía que él era el bueno y que se está preparando para conseguir que su partido se convenza que con su candidatura podrá derrotar a MORENA.

Dice el presidente López Obrador que el que también quiere ser candidato es Claudio X Gonzales, el cual asegura, igual que los demás que se ha preparado para ganarle en las urnas al Movimiento de Regeneración Nacional y



cuanta con una buena cantidad de aliados. En el caso de Claudio X Gonzales, dicen mis amigos que se distingue por no hablar de proyectos de trabajo o para mejorar el país.

Al parecer tiene más interés en lograr que la Cuarta Transformación, Andrés Manuel López y sus aliados, sean derrotados a como dé lugar y ha invertido tiempo, dinero y esfuerzo, como decía el viejo anuncio de la casi desaparecida "Sección Amarilla", sin éxito hasta ahora.

Al parecer la lista es larga, pues se escucha que Chumel Torres, Marko Cortés, presidente de Acción Nacional, también piensa tener posibilidades, -quién sabe, quién lo animaría-, Gustavo de Hoyos, y el que sigue pensando que puede es Alejandro Moreno, "Alito", Agustín Carstens, Beatriz Paredes, Carlos Medina Plascencia, Demetrio Sodi de la Tijera y Emilia Álvarez Icaza.

Hay nombres que se escuchan, pero bien se sabe que no tienen posibilidades, como por ejemplo, Carlos Loret de Mola, Denisse Dresser, Maru Campos, Mauricio Kuri, Luis Donald Colosio y hasta Lorenzo Córdova, quien lo ha dicho muy en serio y dice saber cómo y tener con qué, además de otros que después los escribiremos.

Correo electrónico: dora_elizabeth_mg@hotmail.com

<https://eldiariodecoahuila.com.mx/2022/10/18/una-mula-de-siete-cuartas-dora-elizabeth-molina-guerrero-589/>